

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Giatkan Patroli Rutin Cegah Aksi Geng Motor

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

May 28, 2024 - 01:02



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Warungkondang, Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang melaksanakan patroli rutin pada Selasa, 28 Mei 2024. Patroli ini difokuskan untuk mencegah aksi geng motor yang meresahkan masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli rutin yang

dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang. Patroli ini merupakan langkah preventif yang penting untuk mencegah aksi geng motor dan menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek Warungkondang. Patroli dilakukan dengan menyusuri berbagai titik rawan yang sering dijadikan tempat berkumpulnya geng motor, termasuk jalan-jalan utama dan gang-gang kecil di wilayah Warungkondang. Personel Bhabinkamtibmas juga berinteraksi dengan warga sekitar untuk mengumpulkan informasi dan memberikan edukasi tentang pentingnya melaporkan aktivitas mencurigakan. "Patroli rutin ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa wilayah Warungkondang tetap aman dan kondusif. Kami ingin memastikan tidak ada ruang bagi geng motor untuk melakukan aksi-aksi yang mengganggu ketertiban umum," jelas Kapolsek Warungkondang. Selain melakukan patroli, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang bahaya geng motor dan bagaimana cara melaporkan kegiatan mereka. "Kami mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan segera melaporkan jika melihat aktivitas yang mencurigakan atau melanggar hukum," tambahnya. Seorang warga, Ibu Siti, mengungkapkan rasa aman dengan adanya patroli rutin ini. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli dari Bhabinkamtibmas. Kehadiran polisi di lingkungan kami sangat membantu dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujarnya. Kapolsek Warungkondang menegaskan bahwa patroli rutin ini akan terus dilakukan secara konsisten. "Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin sebagai bagian dari tugas kami untuk melindungi dan mengayomi masyarakat. Keamanan warga adalah prioritas utama kami," tegasnya. Dengan dilaksanakannya patroli rutin ini, diharapkan dapat mencegah dan mengurangi aksi geng motor yang meresahkan masyarakat. Polsek Warungkondang bertekad untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan terlindungi.